



AYUNTAMIENTO
DE VALDETORRES

Por parte del equipo de gobierno queremos agradecer a todo el Servicio de Protección Civil su labor desinteresada en estos días. El trabajo y el esfuerzo que han realizado debe ser valorado en gran medida por todos y cada uno de nosotros.

Así mismo, hacer constar el comportamiento cívico de toda la población dadas las circunstancias especiales en las que nos encontramos.

No bajemos la guardia, recuerda las normas sanitarias y todos juntos lograremos erradicar este virus.



Equipo de Gobierno